



FUNDACIÓN EDUCACIONAL SANTA MARÍA DE LOS ANDES
LICEO SANTA TERESITA
DIRECCIÓN



COMUNICADO N° 1

Santiago, 27 de febrero de 2023

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con darles una calurosa bienvenida post-vacaciones y deseando que este reinicio académico nos traiga a todos, grandes satisfacciones, aprendizajes y bienestar, los saludamos con mucho optimismo en este 2023.

Deseamos reiterar nuestros deseos de ir creciendo en la comunión y las altas expectativas que nos hemos trazado para con nuestros estudiantes y nuestros funcionarios. En esta línea quisiéramos informarles sobre el cierre de un proceso que, si bien fue complejo y doloroso, podemos decir que se logró culminar de buena forma. Esto es, que la institución que llevaba a cabo la investigación respecto al docente David Bugueño Román, determinó su inocencia y autoriza a FESMA, a reincorporar al profesor en sus funciones en la asignatura de educación física o proceder a un proceso de acuerdo mutuo, según las condiciones que se estimasen más propicias tanto para el docente, como para la comunidad. Y que, dado aquello, se llegó a la decisión conjunta de dar término a la relación contractual.

Agradecemos la disposición y trabajo realizado por el profesor en estos 10 años y le deseamos éxito en sus nuevos proyectos. Asimismo, agradecemos el apoyo y la comprensión de la comunidad, que hicieron posible superar el complejo escenario que significó para todos, la denuncia apenas iniciado marzo, y que trajo tantas consecuencias.

Damos gracias a Dios por la fuerza de la comunidad del Liceo Santa Teresita y ponemos en las manos de nuestra madre Santísima, las necesidades y deseos de este año escolar que comenzamos.

Atentamente, los saluda fraternalmente en Cristo
Edwin Agurto
Presidente Directorio FESMA